

HACNUMedia : un média pour comprendre les effets du numérique dans la création artistique

Posted on 15 janvier 2026 by Bénédicte Chipault

Le TMNlab collabore depuis quelques années avec [HACNUM](#) (Réseau national des arts hybrides et des cultures numériques) avec qui nous avons notamment été lauréats, en consortium, de l'Appel à Manifestation d'Intérêt Compétences et Métiers d'avenir pour le projet de [diagnostic Cunuco Lab](#). Un Co-Lab des Cultures numériques Spectacle vivant / Création hybride / Webcréation, mené de novembre 2022 à mai 2023. C'est dans ce contexte que nous vous proposons de découvrir le site Internet du média porté par ce réseau, [HACNUMedia](#).

HACNUMedia est une association loi 1901, dédiée au décryptage des effets du numérique sur la création artistique et les industries culturelles et créatives. Il propose des contenus de veille, de réflexion et d'analyse sur les mutations en cours dans le secteur culturel, ainsi que des événements. Son comité éditorial est composé d'artistes, de chercheurs et de professionnels de la culture.

Le média a trois ambitions principales : nouer un dialogue durable avec les réseaux des industries culturelles numériques, soutenir la création hybride sous toutes ses formes, et construire une bibliothèque de ressources critiques, pédagogiques et analytiques.

Le site existe en version française et depuis peu en version anglaise :

HACnumedia

[HACNUMedia FR](#)
[HACUMedia EN](#)

Consultez la vidéo de présentation du projet